

Projekt 01/2016: Comicmagazin „Geschichten aus dem Grandhotel“



Bild: <http://www.hs-augsburg.de/gestaltung/wp-content/uploads/2016/03/GrandhotelHeader.jpg>

Innerhalb des an der Fakultät für Gestaltung angebotenen Projekts „Comicwerkstatt“ erarbeiteten Studierende der Hochschule Augsburg verschiedene Comic-Reportagen zum Thema Flucht und Asyl. Diese wurden unter dem Titel „Geschichten aus dem Grandhotel“ in einem Magazin zusammengefasst. In diesem werden der Alltag, die Flucht und die Lebensgeschichten von Asylsuchenden lebendig. Die Recherchen zu den einzelnen Geschichten fanden direkt in den Flüchtlingsunterkünften statt. Hauptanlaufstelle war dabei das Grandhotel Cosmopolis in Augsburg - daher auch der Titel „Geschichten aus dem Grandhotel“.

Die Hans-Benedikt-Stiftung hat die Publikation des Comicmagazins „Geschichten aus dem Grandhotel“ mit 3.000,00 Euro gefördert.

Mehr dazu:

<http://www.hs-augsburg.de/gestaltung/aktuelles/geschichten-aus-dem-grandhotel/>

<http://comicwerkstatt-augsburg.de/weitere-publikationen/grandhotel>